

Twittear 0 Recomendar Actualidad: Notas de Prensa

Share

Joaquín García Bernaldo de Ouirós se implica en la modernización de los colegios profesionales

Enviar

Fecha: 13/02/2012

Origen: Colegio de Abogados de Málaga

El Presidente de la Comisión Nacional de la Competencia, Joaquín García Bernaldo de Quirós, ha regresado esta mañana a Málaga para participar en la nueva edición de la actividad "Desayunos con Abogados" organizada por el Colegio de Abogados de Málaga.

0

"Modernización de los colegios profesionales: el reto de la competencia" ha sido el título de su ponencia, donde el Presidente de la Comisión Nacional de la Competencia, Joaquín García Bernaldo de Quirós, ha querido acercar a los asistentes sus objetivos desde su nuevo cargo. Así, ha tratado el proceso de reforma de la regulación de los Colegios Profesionales en el ejercicio de transposición de la Directiva de Servicios en España, que todavía no se ha completado en el plano autonómico.

Ha analizado también la necesidad actual de reorientar el modelo de negocio de dichas instituciones, para conseguir ofrecer servicios de mayor valor añadido a todos sus colegiados, en un entorno cada día más competitivo. Por consiguiente, la futura ley de Servicios Profesionales debe completar el ejercicio de liberalización de un sector clave para la economía del país.

Además, ha sintetizado los principios que deben presidir la reforma y modernización de los colegios, entre los que ha citado la ruptura con la unión autonómica de una profesión y un título, permitiendo la entrada a los que están cualificados para prestar los mismos servicios y la obligación de quebrar la asociación automática de profesión titulada con Colegio Profesional. Y por otra parte, ha señalado que el objetivo de dicha reforma debe ir encaminado a ofrecer un mejor servicio a precios más competitivos a los consumidores.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Granada, destaca por su relevante presencia no sólo en organismos judiciales, sino también en el sector de la educación ya que fue profesor asociado de Derecho Administrativo en la Universidad de La Laguna, en Santa Cruz de Tenerife.

Desde noviembre de 2001 ocupaba el cargo de Presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo en Málaga del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, y fue en el pasado mes de octubre, cuando el Consejo de Ministros nombró a Joaquín García Bernaldo de Quirós como Presidente de la Comisión Nacional de la Competencia (CNC).

Pertenece también a la comisión de Informática del Consejo General del Poder Judicial y a la comisión mixta de Normalización de Procedimientos y Aplicación Informática del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía de la Junta de Andalucía.

Con su conferencia, los "Desayunos con Abogados" vuelven a abrir el año con el impulso del debate de las cuestiones que más preocupan a los profesionales de la abogacía. Así, ofrece a los colegiados una oportunidad única de asistir y participar en ponencias donde se tratan temas actuales y participan miembros del sistema jurídico español.

El año pasado contó con la presencia del Presidente de la Asociación de Fiscales, Francisco Jiménez-Villarejo, el Magistrado del Tribunal Supremo, Francisco Javier Arroyo Fiestas; el Presidente de la Confederación de Empresas de Málaga, Javier González de Lara y Sarria, o la Rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle.

Colegio de Abogados de Málaga **Tel:** 951 017 900 ext. 915 Web: http://www.icamalaga.es

[Aviso Legal] http://noticias.juridicas.com Leggio, Contenidos y Aplicaciones Informáticas, S.L.

Prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos sin el permiso de los titulares.



Navega en Internet a la velocidad Chrome



Descarga Chrome

El navegador rápido de Google